

## **REFLEXIÓN:**

En su lucha contra la segregación socioespacial, la Fundación Deporte Libre demuestra que los espacios públicos pueden ser mucho más que lugares de tránsito. Pueden convertirse en espacios de reencuentro comunitario, donde las personas se organizan y fortalecen lazos que, de otro modo, podrían debilitarse. En definitiva, la fundación nos recuerda que el deporte no solo es movimiento físico, sino también movimiento social hacia una comunidad más cohesionada, participativa e inclusiva.

**¿De qué manera crees que la creación y revitalización de espacios públicos a través del deporte podría transformar las dinámicas de convivencia en tu comunidad?**